
    
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che

 il signor Sindaco annunciava nel 2017 in consiglio comunale che c’erano 
interessamenti e proposte concrete per la riqualificazione dell’ex-macello

 che di nuovo nel 2018 più volte i Sindaco annunciava soluzioni concrete
 a gennaio 2019 dovevano effettuarsi nuove verifiche sull’amianto di cui non è 

pervenuta nessuna informazione

considerato che

 in data 11 giugno abbiamo chiesto una commissione sul tema ma ad oggi nessuna 
convocazione è pervenuta

 c’è stato un nuovo incendio 

 che le condizioni di abbandono sono pericolose per i cittadini

si interroga il Sindaco e la Giunta per sapere

 se davvero sarà recuperato e bonificato il sito

 se sono state effettuate e quando le verifiche e cosa hanno riscontrato

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Sara Paladini, Emanuela Allegra, Andrea Ballarè, Nicola Fonzo, Rossano Pirovano, Tino 
Zampogna

Novara, 8 ottobre 2019


